

ÚLTIMA TAREA DE MÚSICA PARA MIS CHICAS Y CHICOS DE CUARTO

Queridos y queridas alumnos/as de CUARTO (qué viejunos os estáis haciendo):

Llega la última tarea de música para este curso. Me ha encantado compartir con vosotros y vosotras este tiempo llenándolo de canciones, bailes, instrumentos y juegos. Seguiremos el próximo curso.

Aquí va mi propuesta:

Aprended y cantad con el audio 1 esta canción, y después hacedlo con el audio 2 a modo de karaoke.

Yabadabadú

Allegro



Son los Pi-ca - pie-dra, la fa - mi-lia que te ha-rá re - ír. De la E - dad de
Pie-dra vie-nen pa-ra ha-cer his-to-ria a - quí. Va-mos to-dos jun-tos a pa-sear.
Pe - dro nos in - vi-ta a dis-fru-tar con los Pi - ca - pie - dra y su
ya - ba - da - ba - dú, ya - ba - da - ba - dú, ya, tú te di - ver - ti - rás.



Os invito a que veáis algún episodio de esta serie. Seguro que os reís con su ingenio. Espero que disfrutéis mucho del veranito y de vuestras familias y que nos veamos muy, muy pronto.

FELIZ VERANO. UN BESO MUY FUERTE Y UN ABRAZO “ACHUCHAO” DE VUESTRA SEÑO QUITE.